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Abstract

        
A comprehensive side-effect rating scale has been developed. It covers 48 items, divided into four categories: psychic, neurological, autonomic and "other" side effects, including global assessment by the patient and the interviewer of the influence of possible side effects on the patient's daily functions using a four-point rating scale. The single items, the global assessments and the different scale steps have been operationally defined. The scale has been tested in a multicentre study with 44 hospitals from the 5 Scandinavian countries participating. Altogether, 2,391 patients on neuroleptic treatment have been studied concerning the side-effect profile and the associations between drug therapy and different variables. Some results from this analysis are presented.


      
        
Zusammenfassung

        
Es wurde eine kurzgefaßte Skala zur Beurteilung von Nebenwirkungen entwickelt. Sie deckt 48 Items und besteht aus 4 Kategorien: psychische, neurologische, autonome und ,,andere" Nebenwirkungen, einschließlich einer globalen Beurteilung, die von Patient und Interviewer vorgenommen wird und in der der Einfluß eventueller Nebenwirkungen auf die täglichen Funktionen des Patienten in einer 4-Punkte-Skala bewertet wird. Die einzelnen Items, die globalen Beurteilungen und die verschiedenen Skalen-Punkte sind operational definiert. Die Skala ist in einer Multi-Center-Studie mit 44 Krankenhäusern in 5 skandinavischen Ländern getestet worden. Insgesamt wurden 2 391 Patienten in neuroleptischer Behandlung im Hinblick auf das Nebenwirkungsprofil und die Zusammenhänge zwischen medikamentöser Behandlung und verschiedenen Variablen untersucht. Es werden Resultate dieser Analyse vorgelegt.
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